

PlantaDoce.

Empresa

Grupo Recoletas refinancia una deuda de 53 millones de euros

El acuerdo, firmado con la *fintech* española Finalbion, permitirá al grupo hospitalario afianzar su estructura financiera y ganar capacidad de crecimiento.

PlantaDoce
12 jun 2019 - 11:55



Grupo Recoletas consigue flexibilidad para mantener su nivel de inversiones. El grupo hospitalario ha llegado a un acuerdo con la *fintech* española Finalbion para refinanciar una deuda de 53 millones de euros. La operación permitirá a la compañía vallisoletana afianzar su estructura financiera y ganar capacidad de crecimiento.

Ricardo Rodríguez, director financiero de la empresa, ha señalado que **la transacción “brinda a Recoletas la flexibilidad para seguir invirtiendo en su cartera de hospitales”**. “Finalbion nos ha dado su apoyo y ha mostrado un alto grado de pragmatismo al proporcionar una solución que se adapta a nuestros requisitos”, ha añadido el directivo.

La firma de este crédito permitirá al gestor de centros sanitarios hacer frente a algunas de las últimas operaciones que puesto en marcha. Una de las más destacadas se cerró en febrero, cuando Recoletas llegó a un acuerdo con Ibercaja para invertir seis millones de euros

PlantaDoce.

en un nuevo centro médico en Valladolid.

Grupo Recoletas llegó a un acuerdo con Ibercaja para invertir seis millones de euros en un nuevo centro médico de Valladolid

La realización de proyectos como este se enmarcan dentro de la estrategia de la empresa para el periodo 2018-2026. A lo largo de estos años, **el grupo hospitalario tiene previsto alcanzar una facturación de 100 millones de euros** (un 40% más respecto a los datos actuales) y un beneficio antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones (ebitda) de 24,5 millones de euros (diez millones más en comparación con los últimos resultados).

Actualmente, **Grupo Recoletas gestiona siete hospitales, nueve centros médicos y cuatro centros de diagnóstico en cuatro comunidades autónomas**. Además, cuenta con cinco institutos destinados a la investigación y una plantilla que asciende a 1.500 trabajadores.